

Allgemeine Geschäftsbedingungen des MOTOEXPERT NETZWERK INTERNATIONALER KFZ SACHVERSTÄNDIGER Christoph Miskiewicz **gegenüber Versicherungsgesellschaften**

Geltung der Bedingungen

Die Erstellung des Gutachtens durch das MOTOEXPERT NETZWERK INTERNATIONALER KFZ SACHVERSTÄNDIGER Inh. Christoph Miskiewicz, weitergenannt Auftragsnehmer (AN), für den Auftraggeber (AG) erfolgt ausschließlich unter Einbeziehung dieser Geschäftsbedingungen.

- Auftragserteilung

Der Auftrag zur Gutachtenerstellung ist in der Regel in Textform zu erteilen, aber auch mündlich, telefonisch oder über andere Telekommunikationstechniken aufgabene und so entgegengenommene Aufträge gelten als verbindlich.

Der AG hat dem AN alle zur ordnungsgemäßen Erstellung des Gutachtens erforderlichen Unterlagen und Auskünfte unentgeltlich und ohne besondere Aufforderung zur Verfügung zu stellen – insbesondere hat der AG dem AN die dem Versicherungsereignis zugrundeliegende Schadenanzeige des VN sowie entsprechende Kontaktdaten des VN zwecks Abstimmung des Besichtigungstermins zu übermitteln.

- Zahlungsbedingungen

Das Sachverständigenhonorar ist unmittelbar nach Gutachtenübermittlung, ein etwaiger Stornierungsschadenersatz unmittelbar nach Stornierung fällig, wobei dem Auftragnehmer ein allgemeines Zahlungsziel von 90 Tagen ab Gutachtenerstellung eingeräumt und gewährt wird. Bei allen Zahlungen ist die Gutachten-/Rechnungs-Nummer anzugeben.

- Sachverständigenhonorar

Das Sachverständigenhonorar berechnet sich bei durch den Versicherer in Auftrag gegebenen Schadengutachten gemäß der dem AG übermittelten aktuellen Preisliste und ist als Pauschalhonorar ausgestaltet. Die **Preisliste** des AN ist auszugsweise als Anhang dieser AGB beigefügt.

Sämtliche aufgeführten €-Beträge verstehen sich immer inkl. Bearbeitungsaufwand, allen Nebenkosten und der jeweils gültigen gesetzlichen Mehrwertsteuer.

- Nachbesichtigung

Nachbesichtigungen gelten grundsätzlich als neue Aufträge und können maximal mit bis zu 50 % des sich aus der Preisliste ergebenden Honorars abgerechnet werden. Diejenigen Nachbesichtigungen, welche aufgrund eines Verhaltens des AN notwendig werden, werden dem AG nicht berechnet.

- Stornierungen

Auftragsstornierungen sind in Textform, per Telefax oder E-Mail, zu übermitteln.

- Gutachtenerstellung

Der AG erhält, sofern nicht anders vereinbart, das Gutachten in dreifacher Ausfertigung, bestehend aus einem Original mit Original-Lichtbildsatz und zwei Duplikaten mit einem Lichtbildsatz oder auf entsprechenden Wunsch des AG ausschließlich in digitaler Form als PDF. Ein weiteres Duplikat und der Lichtbild – Negativsatz bzw. die Bilddateien verbleiben beim AN.

- Gutachtenversand

Der Versand des Gutachtens an den AG oder auf Wunsch des AG an Dritte erfolgt auf Risiko des AG.

- Haftung

Der Sachverständige haftet- unabhängig davon, ob es sich um eine vertragliche, außervertragliche oder um eine gesetzliche Anspruchsgrundlage handelt- nur für Vorsatz und grobe Fahrlässigkeit. Die Haftung für leichte Fahrlässigkeit ist ausgeschlossen.

Der Sachverständige haftet für Schäden, die auf einem mangelhaften Gutachten beruhen- gleich aus welchem Rechtsgrund- nur dann, wenn er oder einer seiner Erfüllungsgehilfen den Schaden durch vorsätzliche oder grob fahrlässige Pflichtverletzung verursacht hat. Dies gilt auch für Schäden, die der Sachverständige bei Vorbereitung seines Gutachtens verursacht hat sowie für Schäden, die nach erfolgter Nacherfüllung entstanden sind. §939 BGB bleibt unberührt. Alle darüber hinausgehenden Schadenersatzansprüche werden ausgeschlossen.

Sollte der Auftragsgeber das Gutachten an Dritte weitergeben, so übernimmt er die persönliche Haftung für die Schäden Dritter, die aufgrund des Gutachtens entstehen. Er stellt den Gutachter entsprechend von allen Haftungsansprüchen Dritter frei.

#### Datenspeicherung

Die Datenschuttspeicherung erfolgt entsprechend der Datenschutzerklärung des AN, welche dem AG separat zugeleitet wird.

#### Anwendbares Recht

Für diese Geschäftsbedingungen und die gesamten Rechtsbeziehungen zwischen AG und AN gilt das Recht der Bundesrepublik Deutschland.

Gerichtsstand / Schlussbestimmung Gerichtsstand ist Nürnberg.

Sollte eine Bestimmung in diesen Geschäftsbedingungen oder eine Bestimmung im Rahmen sonstiger Vereinbarungen unwirksam sein oder werden, so wird hiervon die Wirksamkeit aller sonstigen Bestimmungen oder Vereinbarungen nicht berührt.

Stand 01.02.2024

## EN

Certainly! Here's the translated version of the General Terms and Conditions (AGB) for the MOTOEXPERT NETWORK OF INTERNATIONAL AUTOMOTIVE EXPERTS, Christoph Miskiewicz, concerning interactions with **insurance companies**:

General Terms and Conditions of the MOTOEXPERT NETWORK OF INTERNATIONAL AUTOMOTIVE EXPERTS, owned by Christoph Miskiewicz, in dealings with insurance companies

#### Applicability of Terms

The preparation of assessments by the MOTOEXPERT NETWORK OF INTERNATIONAL AUTOMOTIVE EXPERTS, owned by Christoph Miskiewicz, hereinafter referred to as the Contractor (AN), for the Client (AG) is exclusively governed by these terms and conditions.

#### Commissioning

The order for the preparation of an assessment must typically be issued in text form, but orders placed orally, by telephone, or via other telecommunications techniques and thus received are also considered binding.

The Client must provide the Contractor with all documents and information necessary for the proper preparation of the assessment free of charge and without special request – in particular, the Client must provide the Contractor with the insurance event damage notification from the policyholder and corresponding contact details of the policyholder for coordination of the inspection appointment.

#### Payment Terms

The expert's fee is due immediately after the delivery of the assessment, and any cancellation damages immediately after cancellation, granting the Contractor a general payment term of 90 days from the date of assessment creation. All payments must specify the assessment/invoice number.

#### Expert Fee

The expert fee for damage assessments commissioned by the insurer is calculated according to the current price list provided to the Client and is structured as a flat fee. The Contractor's price list is attached as an excerpt to these terms and conditions.

All listed € amounts always include processing effort, all incidental costs, and the applicable statutory value-added tax.

#### Reinspection

Reinspections are generally considered as new orders and may be billed at up to 50% of the honorarium arising from the price list. Reinspections necessary due to the behavior of the Contractor will not be charged to the Client.

## Cancellations

Order cancellations must be communicated in text form, via fax or email.

## Assessment Creation

Unless otherwise agreed, the Client will receive the assessment in triplicate, consisting of an original with original photo set and two duplicates with a photo set, or exclusively in digital form as a PDF upon the Client's request. An additional duplicate and the photo negative set or image files remain with the Contractor.

## Dispatch of Assessment

The dispatch of the assessment to the Client or, at the Client's request, to third parties is at the Client's risk.

## Liability

The expert is liable - regardless of whether it is a contractual, non-contractual, or statutory basis - only for intent and gross negligence. Liability for slight negligence is excluded.

The expert is liable for damages resulting from a faulty assessment - regardless of the legal reason - only if he or one of his vicarious agents caused the damage through intentional or grossly negligent breach of duty. This also applies to damages caused by the expert in the preparation of his assessment and to damages occurring after performance has been rectified. §939 BGB remains unaffected. All further claims for damages are excluded.

If the Client passes the assessment on to third parties, he assumes personal liability for any damages to third parties resulting from the assessment. He indemnifies the expert from all third-party liability claims accordingly.

## Data Storage

Data storage is carried out according to the Contractor's privacy policy, which is provided separately to the Client.

## Applicable Law

These terms and conditions and the entire legal relations between the Client and the Contractor are governed by the laws of the Federal Republic of Germany.

## Jurisdiction / Final Provisions

The jurisdiction is Nuremberg.

Should any provision of these terms and conditions or a provision within other agreements become invalid, this shall not affect the validity of all other provisions or agreements.

Date of Issue: February 1, 2024

## PL

Ogólne Warunki Handlowe SIEC MOTOEXPERT MIĘDZYNARODOWYCH RZECZOZNAWCOW SAMOCHODOWYCH, prowadzonej przez Christopha Miskiewicza, w stosunkach **z towarzystwami ubezpieczeniowymi**

## Obowiązywanie warunków

Opracowanie ekspertyzy przez SIEC MOTOEXPERT MIĘDZYNARODOWYCH RZECZOZNAWCOW SAMOCHODOWYCH, prowadzoną przez Christopha Miskiewicza, zwany dalej Wykonawcą (AN), dla Zleceniodawcy (AG), odbywa się wyłącznie z uwzględnieniem niniejszych warunków handlowych.

## Zlecenie wykonania

Zlecenie na wykonanie ekspertyzy powinno być złożone zazwyczaj w formie pisemnej, ale zlecenia złożone ustnie, telefonicznie lub za pomocą innych technik telekomunikacyjnych i tak przyjęte są również uznawane za wiążące.

AG musi dostarczyć AN wszystkie dokumenty i informacje niezbędne do prawidłowego sporządzenia ekspertyzy, nieodpłatnie i bez specjalnego żądania – w szczególności AG musi przekazać AN zawiadomienie o szkodzie zdarzenia ubezpieczeniowego oraz odpowiednie dane kontaktowe poszkodowanego w celu uzgodnienia terminu wizytacji.

## Warunki płatności

Honorarium eksperta jest należne niezwłocznie po przekazaniu ekspertyzy, a ewentualne odszkodowanie za anulowanie zlecenia jest należne niezwłocznie po anulowaniu, przy czym wykonawcy przyznaje się ogólny termin płatności 90 dni od daty sporządzenia ekspertyzy. Przy wszystkich płatnościach należy podać numer ekspertyzy/faktury.

## Honorarium eksperta

Honorarium eksperta za ekspertyzy szkodowe zlecone przez ubezpieczyciela oblicza się zgodnie z aktualnym cennikiem przekazanym AG i jest ustalane jako honorarium ryczałtowe. Cennik AN jest załączony wyciągowo do niniejszych AGB.

Wszystkie wymienione kwoty w € zawsze zawierają wysiłek opracowania, wszystkie koszty uboczne oraz obowiązujący podatek VAT.

## Ponowna wizytacja

Ponowne wizytacje są zasadniczo traktowane jako nowe zlecenia i mogą być rozliczane maksymalnie do 50% honorarium wynikającego z cennika. Te ponowne wizytacje, które są konieczne z powodu zachowania AN, nie będą obciążane AG.

## Anulowanie zlecenia

Anulowanie zlecenia należy przekazywać w formie pisemnej, przez faks lub e-mail.

## Sporządzanie ekspertyzy

AG otrzymuje, jeśli nie ustalono inaczej, ekspertyzę w trzech egzemplarzach, składających się z oryginału z oryginalnym zestawem zdjęć oraz dwóch duplikatów z zestawem zdjęć, lub na wyraźne życzenie AG wyłącznie w formie cyfrowej jako PDF. Dodatkowy duplikat oraz negatyw zdjęciowy lub pliki obrazów pozostają u AN.

## Wysyłka ekspertyzy

Wysyłka ekspertyzy do AG lub na życzenie AG do osób trzecich odbywa się na ryzyko AG.

## Odpowiedzialność

Odpowiedzialność Ekspert odpowiada – niezależnie od tego, czy jest to podstawa umowna, poza kontraktowa czy ustawowa – tylko za działanie umyślne i rażące niedbalstwo. Odpowiedzialność za lekką niedbałość jest wyłączona.

Ekspert odpowiada za szkody wynikające z wadliwej ekspertyzy - bez względu na podstawę prawną - tylko wtedy, gdy on lub jeden z jego pomocników spowodował szkodę przez umyślne lub rażąco niedbałe naruszenie obowiązku. Dotyczy to również szkód, które ekspert spowodował przy przygotowywaniu swojej ekspertyzy oraz za szkody powstałe po dokonanej poprawie. §939 BGB pozostaje nienaruszony. Wszelkie inne roszczenia o odszkodowanie są wykluczone.

Jeśli AG przekaze ekspertyzę osobom trzecim, przejmuje osobistą odpowiedzialność za szkody osób trzecich wynikające z ekspertyzy. Zobowiązuje się również uwolnić eksperta od wszelkich roszczeń osób trzecich.

Przechowywanie danych Przechowywanie danych odbywa się zgodnie z polityką ochrony danych AN, która jest przekazywana oddzielnie do AG.

Obowiązujące prawo Niniejsze warunki handlowe oraz całe stosunki prawne między AG a AN podlegają prawu Republiki Federalnej Niemiec.

Sąd właściwy / Postanowienia końcowe Sędem właściwym jest Norymberga. Jeżeli jakiegokolwiek postanowienie tych warunków handlowych lub postanowienie w ramach innych umów staje się nieważne, nie wpływa to na ważność pozostałych postanowień lub umów.

Data wejścia w życie: 1 lutego 2024 roku